

# El Prelado ordena a dos diáconos en Roma

Los dos nuevos diáconos son Josep María Viñolas y Mario Vera Juárez. La ceremonia se celebra en la iglesia de san Josemaría (Roma).

18/02/2010

La ceremonia de ordenación diaconal de dos fieles del Opus Dei se celebra el sábado en la Iglesia de San Josemaría Escrivá (Roma). Los dos

candidatos proceden de España y México.

Josep María Viñolas Esteva nació en 1966 en Girona. Tras estudiar en el colegio Bell-lloc, se licenció en Ingeniería Técnica Agrícola en la Universidad Politécnica de Girona.

Durante su carrera profesional, se ha dedicado especialmente a la educación de futuros profesionales del sector primario. Enseñó en la Formación Profesional, Secundaria y Bachillerato de la Escuela de Formación Agraria (EFA) Camp Joliu (Penedès, Tarragona).

Como especialista en explotaciones agrarias, ha colaborado también con una empresa familiar situada en Salitja (Girona), que trabaja con más de 700 cabezas de ganado vacuno lechero.

Se ha licenciado en Teología por la Universidad de Navarra.

Actualmente, está realizando su tesis doctoral bajo el título “La fe y la increencia en las publicaciones del Consejo Pontificio de la Cultura”. Entre sus pasiones están la metereología, y la música.

Mario Vera Juárez nació en Mexico D.F. en 1970. Es licenciado en Informática por el Instituto Politécnico Nacional de México (UPIICSA).

Durante 15 años ha diseñado sistemas de información para dos empresas, Jafra Cosmetics y la consultoría Pentaglobal del Grupo Albatros.

También ha sido profesor de ‘Sistemas de Información’ en la UPIICSA y en los colegios Atoyac y Cedros Norte.

Está terminando su tesis doctoral en la Facultad de Teología de la Universidad de Navarra, titulada: “La

Sagrada Escritura en las enseñanzas de Juan Pablo II”.

La ceremonia tendrá lugar a las 16,30 h. en Roma.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pr/article/el-prelado-ordena-a-dos-diaconos-en-roma/>  
(09/02/2026)